
Compte-rendu de la réunion du mardi 22 mai 2018

Présent(e)s : Matthieu Négri, Victor Moreau, Catherine Shoubert, Sophie Rey, Antoine Chaumeil
Excusées : Annie bource,  Margaux Nanniccelli 

Sophie Rey Rejoint la commission EVE du quartier LBFR

On été évoqués :

- (Par Sophie Rey) La degradation de la qualité paysagère du square gardette. La qualité de vie du 
square se dégrade. Il est observé un manque d'entretien, un maque de surveillance, une destruction 
par lle jeune public, des incivilité nocturnes. Différentes sociologies d' « agitateurs » sont à relever. 
Une réduction des plantations est également à déplorer. Des sollicitations adressées à madame 
Morel, monsieur Baron n'ont pas eu les retour escomptés. Les causes de ces dégradations sont 
multiples, parmis elles, ont été pointés, un manque de médiation, de pédagogie et de personnel.

- L'étude de la pétition rédigée par le « collectif gardette »  jugée trop agressive et en cours 
d'amandement par Sophie Rey. 

- L'étude du vœux de Jacques Lefort présentée à l'arrondissement sans concertation avec la 
commission EVE LBFR. La commission est favorable à l'attribution de moyen allant dans le sens 
de la médiation. Cependant elle souhaite pour sa majorité continuer à voir le square ouvert la nuit en
août.

Relevé d'actions
- Préparation de l'ODJ de la plénière du conseil de quartier LBFR
- Présentation du sujet « gardette » par la commision lors de la prochaine plénière (réalisation d'un 
powerpoint par Sophie)
- Scan du vœux + Scan de la pétition du collectif gardette par Sophie
- Mise en contact de la commission avec le collectif gardette et mis ene synergie des moyens
- Organisation d'un apéro le 1er juin rue Duranti devant le conservatoire 
- Redaction d'un texte de communication présentant la commission et ses activités par Matthieu


